
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Os Deputados do PS do Círculo de Viana do Castelo receberam da União de Freguesias de

Formariz e Ferreira, concelho de Paredes de Coura, uma exposição que denuncia a deficiência

de cobertura de fibra ótica.

Esta situação tem sido amplamente reclamada quer por habitantes quer por empresas sediadas

no Parque Industrial de Formariz, cuja atividade está fortemente dependente da eficácia e

operacionalidade do setor das comunicações.

Temos conhecimento que a fibra ótica já se encontra disponível em localidades muito próximas,

inclusivamente em alguns pontos da União de Freguesias de Formariz e Ferreira, mas seria

uma mais valia, em termos de flexibilidade e de custos, poder contar com a cobertura de rede de

alta velocidade em todo aquele território, nomeadamente junto às empresas.

A União de Freguesias de Formariz e Ferreira informa, ainda, que desde há alguns anos, tem

dirigido algumas reclamações à ANACOM e a outras entidades, verificando-se até à data a

ausência de resposta e de soluções.

Assim, ao abrigo das disposições legais e regimentais em vigor, os Deputados do PS, abaixo-

assinados, vêm por este meio solicitar à ANACOM, por intermédio de Vossa Excelência, os

seguintes esclarecimentos:

Tem a ANACOM conhecimento de reclamações sobre a débil cobertura de fibra ótica na

União de Freguesias de Formariz e Ferreira, concelho de Paredes de Coura?

1.

A ANACOM pode garantir que as deficiências na cobertura de fibra ótica na União de

Freguesias de Formariz e Ferreira serão resolvidas a curto prazo?

2.



Considerando todas as declarações por parte da ANACOM sobre a importância da melhoria

das redes de comunicação em todo o país, estão V.Exas em condições de garantir uma

melhor cobertura de fibra ótica em todo o Alto Minho, nomeadamente nos Parques

Empresariais?

3.

Palácio de São Bento, 25 de janeiro de 2019

Deputado(a)s

JOSÉ MANUEL CARPINTEIRA(PS)

SANDRA PONTEDEIRA(PS)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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